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证券代码：000959 证券简称：首钢股份

北京首钢股份有限公司投资者关系活动记录表

编号：2025-02

投资者关系活动

类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观 其他

活动参与人员

长江证券 吕士诚
大成基金 刘旭、王晶晶、张家旺、彭博、孙泽元、李俊德
首钢股份 乔雨菲、郝成柱、孙志慧、周州、杨健、刘洋

时间 2025年 2月 11日 15:00—16:30

地点 北京市石景山区石景山路 68号公司第七会议室

形式 现场调研

交流内容及具体

问答记录

1.公司未来资本开支和分红的规划？
答：公司投资支出计划，将统筹公司继续保持业内细分产品竞争

领先与资产负债结构持续优化进行安排，投资项目聚焦在战略产品
迭代升级所需产线的必要升级改造，聚焦在提高效率的智能制造项
目，聚焦在实现绿色低碳发展的节能改造项目。

公司 2024年固定资产投资支出计划 41.23亿元，约占折旧与摊
销额的 50%左右，未来公司将按这一比例进行固定资产投资项目的
管控。2024年主要投资项目包括迁钢公司带式焙烧球团生产线、近
“零”碳排放高品质钢项目、智新电磁高端硅钢热处理项目、京唐
公司 100MW煤气发电机组技改项目及无人仓储及智能物流管控平
台等。

未来，公司将依据公司章程利润分配政策，综合考虑发展对资金
需要、未分配利润、当期业绩等因素，合理确定分红金额和分红频
次，具备条件的情况下增加现金分红频次，持续回馈投资者。

2. 公司未来会做一些并购吗？
答：公司控股股东首钢集团承诺“根据首钢钢铁业发展规划，首

钢股份将作为首钢集团在中国境内的钢铁及上游铁矿资源产业发
展、整合的唯一平台”，公司将积极协调控股股东履行承诺，整合
产业链，增厚公司业绩。

3. 公司未来环保投入情况？
答：公司率先实现全工序超低排放，是首家实现全流程超低排放
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的钢铁企业。迁钢公司、京唐公司继续保持河北省环保绩效评价“A
级”企业；迁钢公司输出超低排放先进技术和管理经验，帮扶 60
余家钢铁企业提升了环保绩效水平。

公司已经完成主要的环保改造投资，未来以保障环保设备稳定运
行为主。

4. 公司折旧较高的原因是什么？后续什么时候能降下来？
答：公司折旧费用比行业偏高的主要原因：一是公司下属迁钢公

司和京唐公司都是搬迁新建钢厂，2006年后主体产线陆续建设，逐
步投产并计提折旧；二是公司产品定位高端，相关产线较长，涉及
设备、厂房较多；三是近年来公司对超低排放、智能化、电工钢新
产线等投资，对折旧水平也有一定影响。

经过多年发展，公司产品的竞争力持续增强、产品结构逐步优化，
资产质量稳步提升。公司采用年限平均法计提折旧，部分冶金专业
设备将达到折旧年限，预期未来公司折旧费用会有一定降低。

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明

否

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件
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